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Si è spento a 92 anni
l’imprenditore Giuseppin

PORTOGRUARO

A settembre gli uffici dell’Apt
ritornano in Municipio

FOSSALTA DI PORTOGRUARO

Tribunale e refezione scolastica
nel consiglio straordinario

CAORLE - Caorle Patrimonio: cam-
bia, con la «spending review», il CdA.
Dopo l'adozione dei provvedimenti del
Governo Monti in materia di revisione
della spesa pubblica, dovranno neces-
sariamente cambiare anche le norme
che regolano l'amministrazione delle
società patrimoniali comunali. In par-
ticolare, il Governo ha imposto ai
Comuni di scegliere se adottare un
amministratore unico, nominato dal
sindaco, invece dell'attuale consiglio
d'amministrazione composto da un
presidente e due consiglieri, o se
mantenere il Cda.

In questo secondo caso, però, solo il
presidente sarà nominato dal primo

cittadino, mentre gli altri due membri
dovranno essere funzionari comunali.
È quindi ormai sicuro che Vanni Sarto
e Sandro Dorigo, attuali consiglieri
d'amministrazione, dovranno rinuncia-
re all'incarico. Diversa la situazione
per quanto riguarda il presidente del
Cda, Roberto Battistutta: l'ex candida-
to sindaco (sconfitto da Sarto nel
2002) è stato nominato da una maggio-
ranza (Uniti per il Futuro) che si è
scissa alle elezioni amministrative di
maggio.

Il sindaco Striuli potrebbe quindi
decidere di sostituirlo con qualcuno
più vicino alla nuova compagine ammi-
nistrativa. Striuli ha comunque deciso

di rinviare la decisione in merito alla
sua eventuale sostituzione solamente
al termine dell'estate per non pregiudi-
care l'operato della società patrimonia-
le durante la stagione balneare. Rima-
ne, inoltre, in stand-by la nomina del
quinto assessore: il sindaco, come più
volte dichiarato, attende il rientro del
consigliere Giovanni «Johnny» Mino-
ia, dopo il grave problema di salute
che lo ha colpito, per sciogliere la
riserva. «Voglio decidere il quinto
assessore insieme a tutta la mia mag-
gioranza; per questo aspetterò il rien-
tro di Minoia».

Riccardo Coppo
© riproduzione riservata

Marco Corazza
CAORLE

Investito da un pirata della
strada, venticinquenne di Ca-
orle rimane ferito gravemen-
te. G.C. ha riportato diversi
traumi in più parti del corpo
e la sospetta frattura al pie-
de destro, finendo all'ospeda-
le di Portogruaro. Si sa ben
poco invece del conducente
di un monovolume Chrysler
Voyager di colore nero, fug-
gito dopo aver travolto lo
scooter del giovane di Caor-
le. Tutto è accaduto sulla
strada provinciale San Stino
- Caorle verso le 11 e 30 di
ieri mattina. Il giovane era
in sella al suo scooter 125
mentre rincasava. Giunto po-
co dopo l'abitato di Ottava
Presa, nei pressi del rondò
che porta alla zona industria-
le del paese, è stato tampona-
to violentemente dall'auto
che lo seguiva. Un botto
violento che ha scaraventato
il venticinquenne nel fossa-
to, mentre l'investitore si è
messo in fuga verso la citta-
dina marinara, nonostante il
traffico dei vacanzieri che
andavano al mare. Il giovane
è stato soccorso da alcuni
automobilisti di passaggio,
mentre è stato allertato il
112 per le ricerche. Imme-
diato l'intervento dei carabi-
nieri di Caorle che sono
giunti sul luogo dell'inciden-
te, mentre altre pattuglie
hanno setacciato la zona. G.
C. è stato soccorso poco dopo
dal padre che è arrivato in
tutta fretta, portandolo in

auto al Pronto soccorso di
Portogruaro. Per tutta la
giornata il giovane è stato
sottoposto alla diagnostica
che ha evidenziato un poli-
trauma, che ha convinto i
sanitari a trattenerlo in os-
servazione. Fortunatamente

il venticinquenne
non è in pericolo
di vita. Intanto so-
no in corso le ri-
cerche dei Cara-
binieri per indivi-
duare il pirata
della strada. Al
vaglio degli inve-
stigatori, oltre al
modello dell'au-
to, i primi numeri
di targa e le im-
magini delle tele-
camere che si tro-

vano nella zona. Poco dopo
l'incidente un auto dello stes-
so tipo è stata fermata nella
zona di Brian, ma dalle pri-
me indagini pare che il con-
ducente non centrasse nulla.
Le ricerche continuano.

© riproduzione riservata

FOSSALTA DI PORTOGRUARO - Consiglio comunale in seduta
straordinaria, domani alle 20, presso la sala riunioni del
Centro Culturale. All'ordine del giorno, oltre alle comunicazio-
ni del sindaco sulla situazione dell'Istituto comprensivo
Toniatti, l’interpellanza del consigliere della Lista di opposizio-
ne «Fossalta nel cuore» Fabio Stromendo sulla situazione del
verde pubblico in via Paularo e l’interrogazione di tutto il
gruppo della stessa lista sulla sistemazione dell’incrocio di
via Manzoni, sulla Statale 14, con via Goldoni. Vi saranno
anche l’approvazione dell’ordine del giorno per il mantenimen-
to del Tribunale a Portogruaro e il regolamento del servizio
refezione scolastica. A chiudere l'individuazione degli organi
collegiali indispensabili per la realizzazione dei fini istituzio-
nali e la variazione al bilancio di previsione 2012.

Luciano Sandron

I tagli del governo prevedono che al presidente siano affiancati due funzionari comunali

Rivoluzione nel Cda della "Caorle Patrimonio"

CAORLE Incidente ieri mattina sulla strada provinciale. Caccia al pirata con la Chrysler nera

Travolge un giovane in scooter e fugge
Ferito un 25enne scaraventato nel fosso. Telecamere al vaglio dei carabinieri per risalire all’investitore

PORTOGRUARO - «Sostenendo che la bonifica del
Loncon è area metropolitana di Venezia si è superato
il livello del grottesco». Interviene così il senatore
portogruarese Paolo Scarpa Bonazza Buora sull'istitu-
zione delle «città metropolitane» prevista dal decreto
relativo alla spending review. «Le aree metropolitane
- ha detto - sono indicate in modo arbitrario e
schematico senza una minima valutazione delle
differenti realtà. Mi sembra francamente arduo
ritenere che il territorio corrispondente all'attuale
Provincia di Venezia sia area metropolitana. Venezia,
Mestre, i Comuni di cintura, insieme a territori come
il Portogruarese o il Basso Piave o Cona-Cavarzere:
realtà distanti, diverse, con decine di migliaia di

ettari di aperta campagna dove per trovare una casa a
volte devi camminare per chilometri». Scarpa ha
evidenziato che se nel Veneto esiste davvero un'area
metropolitana, è quella ricompresa all'interno del
triangolo tra Mestre, Treviso e Padova, caratterizzata
da una moltitudine di realtà urbanizzate, industrializ-
zate e densamente infrastrutturate. «Portogruaro ed
il territorio circostante, come il Sandonatese o il
litorale, - ha concluso il senatore - sono tutt'altra cosa.
Le comunità locali di riferimento o chi ha responsabi-
lità istituzionale devono già sentirsi mobilitati per
ricordare le nostre specificità, farle valere e pretende-
re adeguate autonomie gestionali, programmatori e
finanziarie». (t.inf)

INCIDENTE Lo scooter del giovane investito

Il cavaliere Giovanni Giuseppin

Portogruaro

PORTOGRUARO - È morto in
ospedale a Portgruaro, a 92
anni, Giovanni Giuseppin. Ca-
valiere del lavoro, aveva fon-
dato nel 1945 a Summaga la
Iasp, azienda leader nella co-
struzione della serrande. Il
primo profilo brevettato Iasp,
merito dell'inventiva di Giu-
seppin, risale al 1962 e da esso
presero vita importanti lavori

nel campo della serramentisti-
ca che valsero l'ambito Jumbo
Jet d'Oro, premio internazio-
nale dell'Ascesa del 1977. At-
tualmente la Iasp articola la
propria attività in tutto il mon-
do. I funerali si svolgeranno,
domani, alle ore 16.30, nell'Ab-
bazia di Summaga. Oggi, alle
ore 20, in Abbazia sarà recita-
to il Santo Rosario (M. Mar)

PORTOGRUARO - A settem-
bre riaprirà i battenti l'ufficio
dell'Apt, chiuso dai primi di
marzo. Lo ha assicurato l'as-
sessore alla Cultura, Anna
Maria Foschi, nel corso
dell'incontro sulla mobilità
del centro storico. «La Provin-
cia - ha detto - ci ha garantito
che al termine della stazione
estiva, trasferirà a Portogrua-

ro, sempre negli uffici al
piano terra del Municipio, il
personale impegnato ora nel-
le spiagge. L'amministrazio-
ne comunale, per garantire la
continuità del servizio sta
formando una persona della
propria struttura che suben-
trerà, da marzo a settembre,
al personale messo a disposi-
zione dalla Provincia». (t.inf)

LA CRITICA
Il senatore

portogruarese
Paolo Scarpa

Bonazza Buora

PORTOGRUARO
Scarpa Bonazza:
«Grottesco entrare
nell’area
metropolitana»

VE  XIIILunedì 30 luglio 2012

   

gianfranco
Evidenziato

gianfranco
Evidenziato

gianfranco
Evidenziato

gianfranco
Evidenziato

gianfranco
Evidenziato


